

► **MINISTRO JAIME GUERRERO DICTÓ UNA CONFERENCIA**

## La Espol realizó encuentro de las Telecomunicaciones



→ El Mintel presentó los avances de las tecnologías de la información en el país.

El titular del Ministerio de Telecomunicaciones y de la Sociedad de la Información (Mintel), Jaime Guerrero Ruiz, participó en el Encuentro de Telecomunicaciones, organizado por la Facultad de Ingeniería en Electricidad y Computación, de la Escuela Politécnica del Litoral (Espol), en Guayaquil.

El objetivo del evento fue promocionar y difundir los trabajos científicos-técnicos, desarrollados en los campos de Ingeniería Eléctrica, Telecomunicaciones, especialmente para solucionar los problemas tecnológicos, humanos y ambientales.

Contó con la participación de profesionales y estudiantes del centro de estudios superiores, quienes consul-

taron sobre los avances en las telecomunicaciones y oportunidades tecnológicas a nivel nacional e internacional, que refuerzan sus conocimientos para aplicarlos en el campo laboral. El ministro expuso sobre "El desarrollo de las Tecnologías de la Información y Comunicación en Ecuador y su incidencia en los nuevos profesionales".

Explicó sobre los avances del país en cuanto al acceso a las TIC, a través de sus diferentes programas y planes, para democratizar las tecnologías y eliminar la brecha digital. Además, trató de la sensibilización ciudadana respecto a las posibilidades y beneficios que las TIC aportan en las sociedades y economías, etc. ■